



5 Pièces

220 m²

Réf. B2907vm

1 800 000 €

Gordes

Maison à vendre (84220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur du Luberon, implantée sur un terrain paysager de 7 000 m², cette propriété, à vendre à Gordes, se compose de deux habitations indépendantes, offrant confort et flexibilité dans un environnement naturel préservé, avec vue panoramique sur le Luberon et les villages perchés environnants. La maison principale, de 156 m² accueille une vaste pièce de vie baignée de lumière, prolongée par une terrasse couverte idéale pour profiter des extérieurs en toute saison. Une mezzanine, ainsi qu'une cuisine équipée, séparée, complètent les pièces de vie. La partie nuit comprend une chambre en suite, ...

In the heart of the Luberon, set within beautifully landscaped grounds of 7,000 m², this property for sale in Gordes comprises two independent dwellings, offering comfort and flexibility in a preserved natural setting, with panoramic views over the Luberon and the surrounding hilltop villages. The main house, measuring 156 m², features a spacious and light-filled living area opening onto a covered terrace, perfect for enjoying the outdoors throughout the year. A mezzanine and a separate fully equipped kitchen complete the living spaces. The sleeping area includes a master bedroom with en-suite ...

JANSSENS IMMOBILIER KNIGHT FRANK BONNIEUX

Cours Elzear Pin - 84480 BONNIEUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

